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第1435回

2017年9月26日(火)

点鐘 12:30'1、、

場所浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソング 2770地区の歌」

卓話口ーターアクト・青少年交換

について

本日の例会

地区運営方針

「新たな感新たな行動」

平成29年9月26日(火)発行(NO.8号)

ローターアクト

直前代表椎名菜穂様

.

第1436回

2017年10月3日(火)

点鐘 12:30''、、

場所浦和ロイヤルハインズホテル例会場

ソング「君が代」「奉仕の理想

ロータリーの目的・四つのテスト

卓話「米山月間に向けて

米山奨学生宋楊智瓊様

地区委員平田利雄様

ロータリー"

変化をもたら輩

次回の例会

『環境にやさしい口ータノー活動を推進しよう』クラブテーマ

第1434回・ 2017年9月12日(火)

司会大塚省副幹事

点鐘 12:30 鈴木義男会長

ソング我等の生業
ソングリーダー矢作謙会員

お客様紹介富樫孝副会長

会長挨拶鈴木義男会長

ご挨拶さいたま中央RC
^

長富俊之様^

直前会長田澤俊明様

幹事報告柳寿美恵幹事

RL1修了書の贈呈鈴木義男会長

9月の誕生祝鈴木義男会長

委員会報告
篠原唯史クラブ研修リーダー
エレクトーン田中睦美様

ニコニコBOX クラブ運営管理委員会
鈴木寿和親睦担当委員長

席報告クラブ運営管理委員会
杉田将大出席担当委員長

卓話者紹介斉藤忠治国際奉仕プロジェクト委員長

卓話青少年交換プログラムについて」
地区青少年交換委員会
委員長星野晃郎様

鐘 13念0 鈴木義男会長点'

前回の例会
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地区青少年交換委員会委員長星野晃一郎様、お忙

しい中ありがとうございます。又、さいたま中央RC

ロータリークラブより、三富俊之会長、菅谷東治幹

事、田擇俊明直前会長、菊池文彦直前幹事がお見え
になっております。大勢のメーキャップありがとう

ございます。

エレクトーン奏者の田中睦美さんが、肩の手術の

ためⅡ月頃までお休みになります。代わりに演奏し

て頂きます中野渡千代子様、森美奈子様どぅぞよろ
しくお願い致します。

処で、最近の日米韓と北朝鮮問題ですが早く上手
く治まってほしいものですが、簡単にはいかないも
のなのでしょうか。日韓会議の参加者も中々思うよ

うに参加者が集まらないようです。本日7時過ぎの
国連安全保障理事会での決議が全会一致で採択され
ました。北朝鮮の出方が心配されます。

8月30日に開催されました、我がクラブが後援して

おります「さいたま市中学校英語弁論暗唱大会」の

学年別の1位入賞者をお知らせ致します。

1学年暗唱の部常盤中学校野村千織さん

2学年暗唱の部白幡中学校幡ひよりさん
3学年弁論の部浦和中学校蓮見桃子さん

いずれも女子生徒が上位入賞者でした。
おめでとうございました。
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ロータリー:変化をもたらす
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鈴木寿和会員
(9月13日)

ロニ次審査をおこないました新会員の入会が決定致

しました。黒岩主信さん、緑区道祖上で株式会社東

日本地所という不動産関係の会社をなさっています。
09月26日(火)、例会後に前年度の決算総会を行いま

す。宜しくお願い致します。

口来週9月19日(火)は定款により休会になります。
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卓話者地区青少年交換委員会委員長星野晃一郎様
さいたま中央口ータリークラブ

長三富俊之様幹事菅谷東治様コゞ

直前会長田澤俊明様直前幹事菊池文彦様
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(ロータリー・リーダーシップ研究会)
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地区の青少年交換委員長を拝命しています星野晃一

郎です。所属は大宮RCになります。本冒はこのよう

な貴重な時間をいただき大変感調しています。

みなさんはご存知かと思いますが、青少年交換プロ

グラムとは、世界100か国以上で15歳から19歳までの

学生が海外に滞在し、相互理解・国際親善が目的で

す。また、ロータリアンの子弟が唯一参加できる国際

プログラムと言われております。日本国内には34地区

があります。その中で常に1番多くの交換を行っていま

す。この20年はだいたい20名前後の交換を行っていま

す。過去には37人交換したこともあります。ちなみに
現在、日本の口ータリーの長期留学では150名前後が毎

年行われています。次いで多い地区でも10名です。留

学から帰国した学生のことをROTEXといいます。

すでに600名以上の学生の交換を行っています。

今年度は20名の来日学生を受け入れています。派遣

学生は22名で現在無事に到着して学んでいます。派遣

国としてはアメリカ、メキシコ、韓国、台湾、フィ

ンランド、オーストリア、ベルギー、スイス、ドイ

ツ、フランス、イタリア、チェコが今年の交換国とな

つています。

1929年にコペンハーゲンロータリークラブにてはじ

められました。当初は、ヨーロッパ内の活動に限られ

ていました。それも第二次世界大戦によって中断いた

しましたが、 1946年に再開されました。アメリカでは

カリフォルニア州のクラブとラテンアメリカの国々で

玲諦年に始まり19認年にはアメリカ東部まで広がりま

した。 1972年にR 1の理事会によって国際口ータリー

の公式プログラムに決定をいたしました。 2010年の規

定審議会で『第五漆仕部門「青少年奉仕」を加える

件』が正式に採択されました。

青少年交換プログラムでは留学に行く前に自国での

オリエンテーションを義務付けています。委員会は大

きく3つに分かれます。来日学生と派遣学生、派遣候補

生に分かれます。総勢60名前後を管理しています。ま

た、それらが合同で取り組むイベントがあります。最

初に来日学生ですが、例年8月の後半に来日させます。

来日後すぐに全員を集めての合宿を行います。旅館で

合宿を行いました。来たばかりで緊張感もありますか

らこの時に、日本でのルールや1年間の約束事項を確認

いたします。また、食事等の適正も確認をいたしました。

国際口ータリー第2770地区
青少年交換委員会
委員長星野晃一郎様

ノ

『青少年交換プログラムについて』

Rotary

合宿の後は毎月1回程度オリエンテーションを行いま

す。一人3分程度のスピーチを毎回予定しています。ぜ

ひ皆さんも最初の時と後半の日本語にご期待くださ

い。今年は例年以上に日本語の向上に力を入れていき

ます。 11月は隣の2570地区と合同で東松山の第40回日

本スリーデイマーチ、地区大会、 12月には手巻き寿司

講習会。 2月はスキーキャンプ3月は京都・広島旅行を

予定しています。是非とも浦和北東RCさんでの企画

にも呼んでいただきたいと思います。人数等の調整は

させていただきます。文化交流がクラブの活性化にな

るかと思います。

派遣候補生にも同様のオリエンテーションを行って

います。日本から海外に行くことは多くはなったとは

言えまだまだ高校生ぐらいでは少ないです。このオリ

エンテーションでは危機管理と1年闇の留学を無駄にし

ないようにプログラムを組んでいます。

現在は派遣学生、来日学生に県の親善大使として委

嘱状を発行していただけることになっています。埼玉

県では『埼玉発世界行き』という抽選にはなるのです

が給付型の補助金制度が創設されました。最大50万円

は魅力的だと思います。それだけ埼玉県も海外留学に

支援をしています。

ローテックスとぜひ連絡を取り交流が必要かと思い

ます。ロータリアンになった学生は600人留学して、た

つた2人程度です。この辺りはクラブ活性化のために改

善が必要かと思います。

8丹に2018-2019年度の派遣学生の選考試験を行いま

した。 32名の受験生に対して18名の合格を出しまし

た。そのうちスポンサーが決まっている学生はおおよ

そ半分です。後の学生はこれからスポンサーを探しま

す。また、近年の委員会では複数のクラブでの受け入

れを奨励しています。やらないためにはと考えるよ

り、どぅしたらできるか?やってもいいかと考えてい

ただけると非常に助かります。

ご清聴ありがとうございました。
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第3回クラブ研修会を例会終了後、当ホテル19階で開
催します。出席の方はよろしくお願いいたします。
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篠原雌史クラブ研修リーダー

^

エレクトーン奏者田中睦美様

右肩の手術をすることになりました。

リハビリ期間を含めて半年ほどお休み

をいただきます。
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地区青少年交換委員会委員長星野晃一郎様(大宮RC)本日
は卓話の貴重な時間をいただき、ありがとぅございます。

さいたま中央RC会長三富俊之様本日は、さいたま中央
RCから4名でお世話になります。宜しくお願い致します。
星野青少年交換委員長の卓話楽しみです。

さいたま中央RC直前会長田澤俊明様いつも大変お世話
になっております。今日はさいたま中央RCからまいりま
した格調高い浦和北東RCの例会運営をいつも楽しみに
しております。

さいたま中央RC幹事菅谷東治様浦和北東の皆様、いつ
もお世話になります。今後ともよろしくお願いします。

さいたま中央RC直前幹事菊池文彦様昨年度はさいたま
中央RC田澤直前会長ともどもお世話になりました。今後
もよろしくお願いいたします。

井上生様(8/22卓話者)本日、今後のスビーカーの先生
候補として、兀国土交通省政策統括官、舘逸志さんを

星野さんにご紹介いたしました。(浦校・埼大OB、地元)、
あわせてお昼をごちそうさまでした。

鈴木義男会長本日の卓話、地区青少年交換委員会委員長
星野晃一郎様宜しくお願い致します。さいたま中央RCの
皆様、メーキャップありがとうございます。

冨樫孝副会長地区青少年交換委員会委員長星野晃一郎
様、本日の卓話宜しくお願い致します。さいたま中央RC
会長富俊之様はじめ皆様、大変お世話になっておりま
す本日はお忙しい中ありがとうございます。

柳寿美恵幹事皆様こんにちは。本日の卓話、地区青少年
交換委員会委員長星野晃郎様よろしくお願いいたしま
すさいたま中央RC直前会長田澤様、直前幹事菊池様、
会長富様、幹事菅谷様、よう二そお越し下さいました。

上野拓也会長エレクト本日の卓話青少年交換プログラ
ムにっいて、地区青少年交換委員会委員長星野晃 R
様ご指導よろしくお願い致しますさいたま中央RC会長

富俊之様、幹事菅谷東治様、直前会長田浬俊明様、
前幹事菊池文彦様ようこそおいで下さいました。歓迎申
し上げます。

大島雅文会員多くのビジターの皆様ようこそ。歓迎申し
上げます。

星野和央会員多勢の口ータリアンの方々をお迎えして、
感謝です。当クラブもメーキャップを盛んにしましょう。

豊田愛祥会員 10月の例会プログラムをいただきました。
盛り沢山の内容ですが、最終の31日例会の卓話者が久し
ぶりの大物官僚で、話が楽しみです。ご紹介者に感謝い
たします。

金子努会員多勢のお客様ようこそ!昨日は、息子の言
いつけで日帰りで札幌市まで仕事で行ってまいりました。
さすがに疲れました。

篠原唯史会員本日の卓話者、地区青少年交換プログラム
委員長星野晃郎様よろしくお願いします。さいたま中
央RC会長富俊之様、幹事菅谷東治様、直前会長田澤俊
明様、直前幹事菊池文彦様ようーそ歓迎申し上げます
いつもお世話になります

タリ^ :変化をもたらす

内田康信会員地区青少年交換委員会委員長星野晃郎様、
本日の卓話宜しくお願いします。さいたま中央RC二富
会長、菅谷幹事、田澤直前会長、菊池直前幹事、ご歓
迎申し上げます。先日は大変お世話になりました。

斉藤忠治会員地区青少年交換委員会委員長星野晃一郎様、
本臼の卓話よろしくお願いいたします。また、我が家に
青少年交換留学生のアリアナさんがホームステイして
いますが、家で楽しく過ごしています。ありがとう
ございます

國谷昭吾会員秋の彼岸が近いと云うのに、何かと雑用
と遊びで毎日が忙しい今日で疲れました。その上、10
月には旅行の誘いが目白押しで重複も多く、体調が心配
です。今日の卓話、地区青少年交換委員会委員長の星野
晃一郎様、よろしくお願いします。

町田信行会員皆様こんにちは。星野晃一郎様本日の卓
話よろしくお願いいたします。

吉田律子会員皆さま今日わ!本当の秋のようですネ。
本日の卓話、星野さまよろしくお願い申し上げます。
半年ぷりに土、日の快晴にお休みがとれました。息子
と二人で軽井沢にゴルフに行きました。時を忘れての
んびりと過ごせた事を神様に感謝した2日問の休日でし
た。又、年末までお休みは有りません。

山中重則会員今日は!9/1~9/10まで連日、技能検定試
験で行田のものつくり大学に行ってました。朝5:30~タ
方17:00位まで、 50代にはハードなスケジュールでした。
疲れました。少しお小遣いでたので、ニコニコに入れと
きます

大塚省会員地区青少年交換委員会委員長星野晃一郎
様、卓話を宜しくお願い致します。

斉田英子会員先日、さいたま中央RCへ初めてのメーキ
ヤ、、プに行て来ました。内田様、杉田様お世話にな
りました

杉田将大会員皆さんこんにちは。地区青少年交換委員
会委員長星野晃郎様、本日はようこそおいで下さい
ました本日の卓話よろしくお願い致します。

田中睦美様皆さまこんにちは!いつも大変お世話にな
つてぃます。このたび、肩関節の手術をする事になり

半年程お休みさせて頂きます。代打は、中野渡さんと
森さんお人で交替で演奏して下さいます。よろしくお
願い致します

鈴木寿和会員本日は誕生日を祝っていただきありがと
うございます 9月は私だけなのでニコニコ入れない訳
にはいきません。明日で48才です。明日の北東マスタ
ーズ、ハーフ48で回りたいです

ロータリー

宴化盛もたら亨

例会日毎週火曜日1230~13:30
例会場浦和ロイヤルパインズホテル

TEL 048-827-1111

事務局さいたま市浦和区高砂2-4-3
内田ビル3階〒330C063
TEL0488140450

FAX 048814・0460

繰越金420,000円本日79,000円計499,000円

出席報告

例会日

9/ 5

9/12

総数

39

39

出席

25

24

欠席 M.U 騰騰

長

会長エレクト

副会長

幹事

S A A

副幹事

広報委員長

0

出席率

75.56%

80.55%

鈴木

上野
富樫

義男

拓也

寿美恵

星野和央

大塚省三
飯田晃生

2
 
3

3
 
5

9
 
7

会

前
回
今
回


